

のびのび興譲館 英語塾スタート！！



6月2日(土)、のびのび興譲館の英語塾が始まりました！
これは、のびのび興譲館に今年から新しくメニューに加わったもので、地域の子どもの英語力アップを応援するものです。クラスは低学年・中学年・高学年の3クラスにわかれ、低学年から英語に親しみながら学ぶことができます。
都留文科大・英文学科と連携し、学生が1クラスにつき2人ずつ、先生として担当しています。各クラスではそれぞれゲームや歌、外国の行事などを取り入れた、楽しい活動をしています。当日は子どもたちも初めて触れる英語を存分に楽しんでいました。

畑野剣輝くんがジュニア最優秀選手賞を受賞！



5月5、6日の2日間、第24回フィンスイミング日本選手権が神奈川県横浜国際プールにて開催され、谷村第一小学校の畑野剣輝くんが平成23年度最優秀ジュニア選手に選ばれました。
畑野君は、お姉さんの幡野ふぶきさんも過去に同じ賞を受賞しているため、「姉との目標が達成できて嬉しいです。これからは練習を頑張ってフィンスイミングを楽しみたいです。」とコメントしていました。
今後お姉弟ともに活躍に期待が高まります。これからもがんばってください！

市内の園児など250人が、「水道週間」で水の大切さを学びました！



6月1日から7日は、水道週間でした。1日は都留市指定水道工事店組合の皆さんが中心となり、滝下浄水場及び鶴水公園の草刈りなどをしました。また、7日には滝下浄水場において、市内の園児など250人を対象に水の大切さを学ぶイベントを開催しました。
7日のイベントにはつるびも参加し、一人ひとりにペットボトル水を手渡しました。みんな、勉強になったかな？

都留市の人口

H24.6.1 現在
男 15,583人 (-7)
女 16,194人 (-17)
計 31,777人 (-24)
世帯数 12,287世帯(+12)

7月の納税

固定資産税(第2期)
国民健康保険税(第1期)
介護保険料(第1期)
後期高齢者医療保険料(第1期)

都留市民憲章

わたくしたち都留市民は
○健康で明るいまちにいたします。
○自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
○文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
○たのしく働き、活気ある産業のまちに育てまします。
○たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



お茶壺道中採茶使の任命式が行われました！



来月8～9日のお茶壺道中ツアーで宇治の上林家の第14代上林春松氏からお茶を受け取りまします。



6月4日、市長公室において、今年度の採茶使に選ばれた餌取さんに任命書が交付されました。
「お茶壺道中」は都留の歴史を復活させた由緒正しい行事です。餌取さんには「お茶壺道中ツアー」の団長を務めていただき、10月のお茶壺道中行列に出演し、主役を担って頂きます。餌取さんは「都留の歴史を多くの方に知ってほしい」と話していました。

和服って、かなり可愛いんです！



6月3日、ミュージアム都留エントランスホールにて、和服リフォーム展&ファッションショーが開催されました。
たんすの底で眠っていた古い着物を市民の方々がリフォームし、幅広い年代の方々が観覧する華やかなステージで作品を発表しました。
このファッションショーは非常に人気があり、毎年多くの人が集まりますが、今年も立ち見ができるほどの満員でした。アップテンポの曲に合わせてモデルさんたちが登場すると、会場が大いに盛り上がりまします。また、当日は来場者に抽選でリフォーム服がプレゼントされました。

城南グリーンクラブのみなさんが川をきれいにしてくれました！



6月2日、川棚自治会の有志で構成される、「城南グリーンクラブ」の皆さんが城南橋周辺の清掃と植樹を行いました。
増水時にたまったゴミを拾い、草を刈ってから花と木を植樹しました。こは、夏にはホテルの観賞ポイントとなります。
城南グリーンクラブのみなさんは日頃から非常に精力的な活動をされています。みなさんお疲れ様でした！

